

## Pflanzen für den Frieden

Am Dienstag, dem 1.3. hat die Marie-Curie-Schule spontan eine Pflanzaktion durchgeführt. Durch die finanzielle Unterstützung des Schulfördervereins konnten 230 blaue und gelbe Primeln, für jeden SuS eine, besorgt werden. Der Blumenladen Marotzke konnte diese kurzfristig am Dienstagmorgen liefern. Zunächst hatte die Klasse 3a den Hausmeister tatkräftig dabei unterstützt, 11 alte, ausrangierte Sportkastenunterteile in den Boden zu bringen.

Jede Klasse bepflanzte nun ihren Kasten in den Landesfarben der Ukraine, um ein Zeichen gegen den Krieg und der Solidarität mit den Menschen dort zu setzen. Die gelb-blaue Blumenpracht kann nun von den Spaziergängern, die an der Schule vorbeigehen, betrachtet werden. Verbunden ist dies mit der Hoffnung, dass sie dadurch miteinander ins Gespräch kommen.

Natürlich geht das Thema Ukrainekrieg nicht an den Kindern vorbei. Es beschäftigt sie, wirft Fragen auf und ängstigt die Kinder. Schule ist ein geschützter Ort, an dem sie sich damit auseinandersetzen können. In jeder Klasse wird dem altersgerecht Raum gegeben und der Klassen-Blumenkasten entsprechend weiter gestaltet. Die grundlegende Botschaft bleibt jedoch die gleiche: Kein Krieg und eine friedliche Zukunft für alle Menschen.



Das Peace-Zeichen darf nicht fehlen.



Johannes und Ilay bereiten die Erde vor.



Alle helfen fleißig mit.



Die Erde muss fest sein.

# Impressionen

Text & Bilder: GS Marie-Curie-Schule

